

Ratifica red solidaria en Estados Unidos lucha contra el bloqueo a Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 18 nov (RHC) Representantes de más de 70 organizaciones de la Red Nacional sobre Cuba en Estados Unidos (NNOC) concluyeron la víspera la reunión anual de esta amplia coalición con un llamado al levantamiento del bloqueo al país caribeño.

Durante dos días, activistas de Michigan y otros procedentes de Carolina del Sur, Florida, Illinois, Massachusetts, Nueva York, California, Tennessee, Virginia y Washington DC se dieron cita en la ciudad de Detroit para debatir estrategias en torno al trabajo de solidaridad de cara a 2025.

En su declaración final, la NNOC celebró los logros en el “fortalecimiento de la solidaridad con Cuba y el avance en la lucha más amplia para apoyar la eliminación de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo y poner fin al bloqueo económico genocida de los Estados Unidos contra Cuba”.

Para el venidero año, el “objetivo es continuar nuestros esfuerzos de colaboración con organizaciones de ideas afines”, subrayó el texto al enfatizar que sus miembros ampliarán y diversificarán las redes para hacer que el tema sobre la necesidad de levantar el bloqueo sea relevante a nivel local.

Destacó el comunicado que para sensibilizar a las personas vincularán “los impactos del bloqueo con costos tangibles, tanto materiales como físicos, aquí en los Estados Unidos; nuestro objetivo es hacer que nuestro mensaje resuene en la gente común, impulsando un apoyo más amplio”, subrayó.

En el encuentro trascendió que en marzo venidero se celebrará la reunión sobre la Conferencia Internacional de Normalización de Relaciones Estados Unidos-Cuba y que la reunión anual de la NNOC será en noviembre de 2025 en Carolina del Sur.

Este sábado, otras tres organizaciones se adhirieron a la NNOC en la primera jornada de discusiones del evento: Levántate por Cuba (Chicago); Community Movement Builders (Detroit) y Diáspora Pa'lante (New Jersey).

La antesala de esta cita fue la inauguración de la muestra de fotografías de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina «65 Años al Servicio de la Verdad», que recoge momentos de la historia de este medio cubano, fundado el 16 de junio de 1959 por iniciativa de Fidel Castro.

En su cuenta en la red social X, la encargada de Negocios de la Embajada de Cuba en Estados Unidos, Lianys Torres, agradeció las numerosas expresiones de solidaridad del pueblo estadounidense, cuya voz se ha levantado fuertemente contra el bloqueo y la inclusión de la isla en la unilateral lista de patrocinadores del terrorismo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369934-ratifica-red-solidaria-en-estados-unidos-lucha-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba